城星学園中学校募集停止と校名変更のお知らせ

城星学園中学校は、1959年の創立以来今日まで、カトリック精神に基づき、女子教育を柱とした人間教育に力を注いでまいりましたが、昨今の少子化と私立女子中学校の生徒獲得競争の影響を受け、生徒数の低位低迷を余儀なくされておりました。

このような状況の中、今後中学校の生徒募集を大きく改善することは困難と判断し、 この程やむなく 2022 年度から生徒募集を停止することといたしました。

なお、高等学校については、「学びの森」と称する創造的・探求的学びの時間の充実、 授業形態・学校行事・クラブ活動等の方式の抜本的見直しなど教育体系を刷新した上で 継続いたします。

さらに、高等学校の教育体系刷新を明示するために、2022 年度から学校名を「ヴェリタス城星学園高等学校」**に変更することといたしました。あわせて中学校も 2022、2023 年度のみとなりますが「ヴェリタス城星学園中学校」と改称いたします。

以上、お知らせ申し上げます。

※ヴェリタス(veritas)はラテン語で「真理」の意。Veritas はローマ神話の「真理の女神」。 城星学園中学高等学校では、愛唱歌「ヴェリタス城星」を通じて親しまれています。

2021年4月20日

学校法人城星学園 理事長 生田和敏 城星学園中学校·高等学校 校長 古屋路子